



Rheinland-Pfalz:

Landeswettbewerb 2015

Zum Landeswettbewerb 2015 haben sich insgesamt vier unserer Gemeinschaften angemeldet: die Siedlergemeinschaft Über Nahe e.V. (Kirn), die Siedlergemeinschaft Allerheiligenberg in Lahnstein, die Siedlergemeinschaft Vallendar e.V. und die Gemeinschaft Heimgarten e.V. in Worms.

Aktuell ist der Landesvorstand damit beschäftigt, die Durchführung dieses Landeswettbewerbs, bei dem es um die Themen Nachhaltigkeit, Ökologie und soziales Engagement geht, zu organisieren, um etwa Mitte September 2015 den Sieger und damit den Teilnehmer am Bundeswettbewerb 2016 zu küren. Das Bild oben wirft einen Blick auf die SG Allerheiligenberg, die beim Bundeswettbewerb 2013 „Wohneigentum – heute für morgen“ mit einem 2. Preis ausgezeichnet wurde.

Verbandstage 2015

Wie bereits in unseren Landesmitteilungen der letzten beiden Ausgaben angekündigt, werden wir in diesem Jahr einen außerordentlichen Landesverbandstag ausrichten, vor allem, um die Neufassung der Landessatzung zu beschließen und unseren Verband damit für die Aufgaben der Zukunft zu rüsten. Insbesondere wollen wir die vielen ehrenamtlichen Vorstände der Gemeinschaften mit der Neufassung der Satzung entlasten. Den Termin dieses Landesverbandstages können wir schon heute auf Samstag, den 31. Oktober 2015 konkretisieren. Die Tagung wird im Mehrzweckraum der neuen Sporthalle in Mainz-Gonsenheim stattfinden. Über Umfang und Inhalt der Satzungsneufassung werden wir in der nächsten Ausgabe ausführlich berichten.

Da gemäß unserer aktuellen Satzung in diesem Jahr zusätzlich auch vier Regionaltage durchzuführen sind, werden wir die Delegierten dieser vier Regionaltage ebenfalls zu einem gemeinsamen Regionaltag für den 31.10.2015 nach Mainz einladen. Am Vormittag stellen wir im Rahmen dieses gemeinsamen Regionaltages nochmals ausführlich die Neufassung der Satzung vor. Anschließend werden aus dem Kreise der Regionaldelegierten diejenigen Delegierten

des Landesverbandstages gewählt, die dann am Nachmittag über die Neufassung der Landessatzung abstimmen.

Die Einladungen mit den konkreten Tagesordnungen zum gemeinsamen Regionaltag sowie zum außerordentlichen Landesverbandstag werden wir postalisch spätestens bis Ende September 2015 an die Vorstände aller Gemeinschaften versenden und dieser Einladung auch den konkreten Entwurf der Satzungsneufassung beilegen. Für unsere Einzelmitglieder wird der Neufassungsentwurf natürlich auf der Internetseite unseres Landesverbandes bereitgestellt.

Sommerpause der Landesgeschäftsstelle

Vom 3. bis einschließlich 24. August 2015 ist unsere Landesgeschäftsstelle in Weißenthurm wegen ihrer verdienten Sommerpause geschlossen.

An dieser Stelle gilt es, unserer lieben Frau Alexandra Ahlfeld ein herzlichens Dankeschön zu sagen. Seit dem ebenfalls wohlverdienten Ruhestand unserer nie vergessenen Frau Ingrid Günther im Oktober 2014 bewältigt Frau Ahlfeld viele Aufgaben des Landesverbandes völlig alleine und zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Der Landesvorstand wünscht allen Mitgliedern einen sonnigen Sommer und hofft, dass auch Sie Ihren Urlaub – zu Hause oder in der Ferne – entspannt genießen. Trotz Sommerpause versuchen wir, für Sie erreichbar zu bleiben: In wirklich dringenden Fällen rufen Sie bitte den Landesvorsitzenden Helmut Weigt direkt an (Telefon: 06131 24070340 oder 0172 6121318) oder schicken Sie ihm eine E-Mail an helmut.weigt@verband-wohneigentum.de.

Rock am Ring in Mendig

Rund 90.000 Besucher zelebrierten das legendäre Open-Air-Festival erstmals auf dem Flugplatz der Gemeinde Mendig. Im Nachhinein betrachtet wurde das Großereignis von den etwa 9.000 Mendigern positiv angenommen, berichtet Heinrich Diersberg, Vorsitzender der Gemeinschaft

Mendig: Abgesehen von vier kleineren Unfällen gab es trotz des riesigen Ansturms von Besuchern keine nennenswerten Verkehrsprobleme, allerdings wurden wegen mehrerer Blitzeinschläge 33 Besucher – glücklicherweise nur leicht – verletzt.

„Ich möchte mich bei allen Gästen bedanken: Ihr wart entspannt, ruhig, freundlich und friedlich. Bessere Gäste kann man sich als Gastgeber kaum wünschen! (...) Mein Dank an alle Mitarbeiter und die vielen Helfer und Einsatzkräfte aus der Region, die mit unermüdlichem Einsatzwillen und Durchhaltevermögen vor, während und nach dem Festival mehr als einmal bewiesen haben, dass Schlaf völlig überbewertet wird ...“ so die offizielle Verlautbarung des Verbandsbürgermeisters Jörg Lempertz.

Wir gratulieren

Zum 75. Geburtstag: Andernach: Kethi Kohls, Horst Lerch, Veronika Verbücheln – Idar-Oberstein Neuweg: Ursula Schmidt – Lahnstein Im Lag: Heinz-Peter Wachalski – Mayen: Helmut Schäfer, Karl Heinz Hoffmann – Wittlich: Rosi Scharf

Zum 80. Geburtstag: Andernach: Marion Breidbach – Mayen: Rainer Heinz – Idar-Oberstein Neuweg: Hans Günter Schmieden, Werner Flottrong – Kirn: Sigrid Orben – Koblenz-Karthause: Horst Dietzler, Irmgard Meffert, Martha Knieriemen – Lahnstein Allerheiligenberg: Adolf Labonte, Rudi Legrand – Wittlich: Josefine Woempener

Zum 85. Geburtstag: Kirn: Erika Balbier – Neustadt/Weinstraße: Gertraud Winter – Mainz Schlesisches Viertel: Karl Schumacher – Weißenthurm: Rosa Schier

Zum 90. Geburtstag: Koblenz-Karthause: Wilfried Nürnberg

Zur Silbernen Hochzeit: Mayen: Rolf und Bärbel Schäfer

Zur Goldenen Hochzeit: Stackeden-Elsheim: Hans-Jürgen und Gisela Schott

Zur Diamantenen Hochzeit: Mayen: Hans und Maria Both, Günter und Elisabeth Keller

Wir trauern um

Weißenthurm: Josef Zils – Mayen: Elisabeth Korneli – Wittlich: Maria Mußweiler, Manfred Loch